

# Avanza inmunización de lactantes y llega al 73% en la región

A la fecha y de acuerdo con datos del DEIS, ya son más de dos mil 400 menores que han recibido el medicamento.

Ricardo Muñoz E./Redacción  
rmunoze@estrellanorte.cl

Cerca de dos mil 400 lactantes de la Región de Antofagasta ya han sido inmunizados contra el Virus Respiratorio Sincicial (VRS), lo que de acuerdo con las cifras del Departamento de Estadísticas e Información de Salud (DEIS) del Minsal alcanza el 72,96% de avance.

“Estamos muy satisfechos con el avance de esta campaña dirigida a proteger la salud de los recién nacidos y lactantes de un virus que cada año afecta gravemente a esa población”, comentó al

respecto la seremi de Salud, Jéssica Bravo.

La autoridad sanitaria recordó que Chile es el primer país de Latinoamérica en adquirir el anticuerpo monoclonal para prevenir el VRS, el Nirsevimab. Éste es inyectado de manera intramuscular a los lactantes.

Esto lo diferencia de una vacuna, ya que en el caso de éstas se inyecta virus muertos o atenuados, o también parte del material genético de éste. Ello con el objetivo de que el organismo lo reconozca y sepa cómo producir por sí mismo anticuerpos para combatirlo.

El proceso de inmuniza-

**68,8%** **2.399**

es la cobertura de inmunización contra el VRS en la comuna de Antofagasta.

ción comenzó el 1 de abril y se extenderá hasta fines de septiembre. “Se inmunizará a los recién nacidos entre abril y septiembre, además del grupo que cuenta hasta con seis meses de vida al momento de comenzar la campaña. Es decir, los nacidos entre octubre de 2023 y marzo de 2024”, explicó Bravo.

Además, detalló que también se consideran dentro del grupo objetivo los lactantes que cumplen con los siguientes criterios estipula-

lactantes han sido inmunizados con el medicamento llamado Nirsevimab.

dos por la Ley Ricarte Soto: bajo peso al nacer (menos de 1.500 gramos), prematuros de 32 semanas y cardiopatías congénitas.

De acuerdo con el DEIS, a la fecha se han inmunizado dos mil 399 lactantes en la Región de Antofagasta, lo que representa una cobertura de 72,96%.

Por comunas, las que presentan una mejor cobertura son Tocopilla (106,19%), Mejillones (86,59%), María Elena



AVANZA A PASO FIRME LA CAMPAÑA DE INMUNIZACIÓN.

(84,62%) y Calama (78,80%).

Por el contrario, las comunas de la región con menor cobertura en la campaña contra el VRS son: Antofagasta (68,80%), San Pedro de Atacama (60,24%), Taltal (58,62%) y Sierra Gorda (50%). Ollagüe no mantiene población en el grupo objetivo.

Bravo recordó que este medicamento es gratuito y está disponible en todos los consultorios y hospitales comunitarios de la región, así como en vacunatorios priva-

dos.

Esta inmunización sería una de las razones por las que -a diferencia del año pasado- se presenta una baja circulación del VRS en contraposición de la Influenza.

Así, a nivel nacional y de acuerdo con los datos del Informe de Circulación de Virus Respiratorios que elabora el Instituto de Salud Pública (IPS), el VRS registra el 1,1% de frecuencia, mientras que la proporción la lidera la Influenza de tipo A con el 61,7%. 🌟